

COMMUNIQUE



Le 17 octobre 2013

Groupe Eurotunnel placé à la troisième place du secteur Industrie dans l'indice Gaïa index, référence de l'Investissement Socialement Responsable

Groupe Eurotunnel se place dans le Top 3 du Gaïa Index sur 109 sociétés du secteur de l'Industrie. Créé en 2009, le Gaïa Index, établi par Ethifinance avec le soutien de la SFAF et de MiddleNext, est un indice dédié aux valeurs moyennes portant sur les données extra-financières. Cet indice évalue le degré d'implication des sociétés étudiées dans les enjeux de développement durable et de responsabilité sociale. La notation est réalisée à partir de 117 critères dont 27 portent notamment sur l'environnement, 24 sur le social ou encore 43 sur la gouvernance.

Groupe Eurotunnel a été retenu pour la 4^{ème} année consécutive parmi 230 sociétés analysées et 70 valeurs françaises qui ont obtenu les meilleures notations extra-financières.

Considéré comme une base de données de référence dans l'univers de l'ISR (Investissement Socialement Responsable), l'indice Gaïa index permet aux gérants et aux analystes de découvrir les entreprises les plus responsables et d'intégrer les enjeux extra-financiers dans leur processus d'analyse et décisions d'investissement. Le panel étudié représente plus de 140 milliards d'euros de chiffre d'affaires et plus d'un million d'emplois.

Jacques Gounon, Président Directeur général de Groupe Eurotunnel SA a déclaré :
« Pour Groupe Eurotunnel, c'est la reconnaissance de notre engagement socialement responsable et cela reflète notre volonté de mesurer la performance globale de l'entreprise sur la durée ».